



# Jorge Álvarez Máynez se registra como precandidato presidencial de MC

*Jorge Álvarez Máynez se definió como una 'tercera vía' que impulsará un México próspero, de iguales y seguro.*



El partido Movimiento Ciudadano (MC) oficializó este miércoles a Jorge Álvarez Máynez como su único precandidato a la presidencia de México, con lo que se completa la lista de los tres aspirantes que disputarán las elecciones en junio.

Jorge Álvarez Máynez aseguró que será la propuesta nueva que buscará un país próspero, de iguales y seguro con MC, que autodefine como una tercera vía entre el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y los partidos tradicionales de la oposición.

“Lo que más nos hace ser lo nuevo son las causas, es la agenda. Uno puede decir muchas cosas, que es de izquierda, que es de derecha (...) en esto lo que te define son las causas a las que entregas tu vida”, expresó desde la sede nacional del MC en el sur de la capital mexicana.